
Semanario de información local, deportes y espectáculos. www.valledeelda.com Página 1 de 1

El edil del Partido Popular, Javier García, ha solicitado al
equipo de gobierno, formado por el PSOE, que informen
sobre "la tala de tres pinos que se han llevado a cabo en
la Pinada de Villaplana. Nos guastaría saber si se va a
quedar en esa actuación únicamente o si se van a talar
más pinos".

Los populares señalan que cuando se iba a llevar a cabo

la tala "en la Explanada nos informaron sobre todos los
detalles y las razones sobre la actuación. Sin embargo, en
esta  ocasión  tenemos  que  denunciar  la  falta  de
información  sobre  un  tema  que  pensamos  que  es
delicado", han declarado.

 

El PP de Petrer solicita al equipo de gobierno más
información sobre la tala en la Pinada de Villaplana
13/01/2025

El edil popular ha solicitado más información | Nando Verdú.
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